

► Mazières-en-Gâtine. Deux médaillés au collège Roger-Thabault

Deux médailles ont été décernées au collège Roger-Thabault. Nathalie Même, gestionnaire, a été nommée au rang de chevalier dans l'Ordre des palmes académiques. Cette distinction lui a été remise par son parrain, Frédéric Caillier, ancien principal du collège, le 21 novembre.

Nathalie Même est dans l'Éducation nationale depuis 1984. Arrivée au collège de Mazières en 2010, elle possède un parcours quelque peu particulier : dix ans au ministère de l'Éducation nationale à Paris, un an à l'IUT d'Evreux, quatre années au lycée chargée de la partie administrative des

contrats jeunes des Yvelines, sept ans d'intendance en collège et, aujourd'hui, gestionnaire au collège Roger-Thabault. Cette distinction, la plus ancienne décernée à titre civil, honore les membres de la communauté éducative ayant rendu des services éminents à l'Éducation nationale.

Jean-Yves Massé, chef cuisinier, a reçu la médaille d'argent du Travail, pour 20 années d'exercice au sein de l'administration publique, lors de la cérémonie des vœux du Conseil départemental. Jean-Yves Massé débute en 1994 au collège de L'Absie. Il est en poste au collège de Mazières depuis 1998.



Les deux médaillés, Nathalie Même et Jean-Yves Massé.


Mazières en Gâtine